

Am 08.02.25 fand unsere Jahreshauptversammlung statt, auf der einige Vorstandsposten neu gewählt wurden.

Kamerad Lutz Albrecht, der bisher neben dem stellvertretenden Gemeindeführer auch als Schriftführer tätig war, trat auf eigenen Wunsch von den Posten zurück.

Wir sagen auf diesem Wege ein riesen Dankeschön für seine Arbeit und viel lustige Protokoll-Verlesungen!

Als Nachfolger für den stellvertretenden Gemeindeführer wurde mit 44 Ja- und einer Nein-Stimme eindeutig der Kamerad Frank Ohnesorge gewählt und bereits am 24.02.2025 durch die Gemeinde vereidigt.

Herzlichen Glückwunsch, Frank!!



Vorheriger Stv. Gemeindeführer und Schriftführer Lutz Albrecht (l.) und nachfolgender Stv. Gemeindeführer Frank Ohnesorge (r.)

Das Amt des Schriftführers übernimmt nach einstimmiger Wahl der Kamerad Sebastian Scharf.



Vorheriger Schriftführer Lutz Albrecht mit Nachfolger Sebastian Scharf

Die amtierenden Gruppenführer Dominik Köster und Johann Witten wurden nach kurzer Abstimmung unter Beifall bestätigt und freuen sich auf weitere sechs Jahre Einsatz- und Ausbildungsdienst.

Als Kassenführer wurde Oliver Getzin nach erster Amtsperiode bestätigt, sein Stellvertreter Heiko Bahr stellte sich auf eigenen Wunsch nicht wieder zur Wahl. Einstimmig wurde Kamerad Patrick Schmidt zum neuen stv. Kassenführer gewählt und übernimmt zudem das neue Amt des Zeugwarts der FF Lasbek.



Heiko Bahr (l.) stellte sich nicht der Wiederwahl. Patrick Schmidt (r.) wird neuer stv. Kassenführer und Zeugwart

Auch der stellv. Gerätewart Christian Herrmann entscheidet sich gegen eine Wiederwahl. Unser 1. Gerätewart "Mobby" alias Sebastian Schulz wurde kurzum und einstimmig bestätigt und wird zukünftig von Jan Henning unterstützt.



Erster Sebastian Schulz (l.) und ausscheidender stv. Gerätewart Christian Herrmann



Neuer stellvertretender Gerätewart Jan Henning

Das Amt des Atemschutzgerätewartes musste ebenfalls neu besetzt werden. Kamerad Jörg Knorr entschied sich gegen eine Wiederwahl. Einstimmig wurde Kamerad Christian Timm zum neuen ASG-Wart gewählt und berufen.



Jörg Knorr mit einem Dankeschön für die geleistete Arbeit und Koordination



Neuer Atemschutzgerätewart Christian Timm

Mehrere Kameraden wurden für ihre Dienstzeit geehrt und erhielten neben einer Urkunde die Bandschnallen der jeweiligen Zugehörigkeit.



(v l. n. r.) Volker Benz - 50 Jahre aktive Dienstzeit; Martin Dührkop - 40 Jahre; Mathias Kruse - 30 Jahre; Lutz Albrecht - 20 Jahre; Dietmar Henk - 30 Jahre; Gerd Schulz - 30 Jahre; Sven Oberkofler - 20 Jahre; Jan Hertel - 20 Jahre; Holger Pohl - 20 Jahre

Aufgrund ihrer Ausbildungen, Funktionen und ihres Engagement wurden einige Kameraden in den nächsthöheren Dienstgrad befördert.



(v l. n. r.) Jan Henning zum Oberlöschmeister; Sebastian Scharf zum Hauptfeuerwehrmann 2-Sterne, Patrick Schmidt ebenfalls zum HFM2-Sterne, Frank Ohnesorge zum HFM3-Sterne; Gerd Schulz zum Löschmeister

Mit 67 Jahren ist "noch lang noch nicht Schluss".. Der aktive Dienst in der Feuerwehr endet allerdings zwangsläufig und ein Übertritt in die Ehrenabteilung erfolgt Satzungsgemäß. Wir sagen "Schu" alias Gerd Schulz an dieser Stell unser dickes Dankeschön für viele Jahre geleistete Dienste und Aktivität im Festausschuss - dem er auch weiterhin angehört und hoffentlich noch ganz lange mit seinem Engagement erhalten bleibt!

Allen Gewählten, Beförderten und Geehrten auf diesem Wege einen herzlichen Glückwunsch, immer ein glückliches Händchen, viel Spaß und vor allem vielen Dank für die Bereitschaft der Übernahme dieser verantwortungsvollen Aufgaben!!

Bin stolz auf Euch! ;o)